

## **Moderne Krebstherapie braucht Translation.**

Neueste Forschungsergebnisse müssen rasch vom Labor in die Klinik übertragen werden. Dafür werden Ärzte und Forscher benötigt, die eng zusammen arbeiten und sich in Forschung und Therapie auskennen. Mit der School of Oncology etabliert das Deutsche Konsortium für Translationale Krebsforschung (DKTK) ein weitreichendes Ausbildungsprogramm für Wissenschaftler (PhDs und Post Docs) und Ärzte (MD PhDs und Ärzte in der Facharztausbildung). Wesentliche Aspekte klinischer und translationaler Forschung sowie interdisziplinärer Patientenversorgung werden in standortübergreifenden Curricula erfasst.

## **Was bietet die School of Oncology?**



- Teilnahme an der DKTK Summer School
- Standortübergreifendes und interdisziplinäres Networking
- Standortübergreifende Fortbildungsveranstaltungen und Videostreams
- Bedarfsorientierte Workshops
- Rotationen zwischen den Standorten
- Wissenschaftlicher Austausch zwischen Laboratorien und Forschungsgruppen aller Partnerstandorte

Fellows der DKTK School of Oncology können auf die Expertise des gesamten Konsortiums zurückgreifen. Durch enge Zusammenarbeit zwischen Forschung und Klinik wirken sie aktiv an der zeitnahen Übersetzung von Forschungsergebnissen in die Klinik mit.

## **Interesse?**

Die DKTK School of Oncology steht allen Nachwuchswissenschaftlern im DKTK offen. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.

## **Kontakt**

Dr. rer. nat. Sigrid Ziegler  
Nationales Centrum für Tumorerkrankungen (NCT) Heidelberg  
Tel: +49 6221 56-36458  
sigrid.ziegler@nct-heidelberg.de



## Modern Cancer Therapy Requires Translation.

Latest research results need to be translated into clinical applications as quickly as possible. We need physicians and scientists that work closely together and are experienced in both, research and therapy. With the School of Oncology the German Cancer Consortium (DKTK) establishes a wide-ranging training program for scientists (PhDs and Post Docs) and physicians (MD PhDs and physicians with experience in research and currently undergoing specialist training). The curricula across sites embrace essential aspects of clinical and translational research as well as interdisciplinary patient care.

## What does the School of Oncology offer?



- participation in the DKTK Summer School
- interdisciplinary networking across sites
- advanced training courses and videostreams across sites
- need-orientated workshops
- rotation between sites
- scientific exchange between laboratories and research groups of all partner sites

Fellows of the DKTK School of Oncology can rely on the expertise of the whole consortium. By cooperating closely with researchers and clinicians they actively contribute to the fast translation of research results into clinical use.

## Interested?

The DKTK School of Oncology is open to all junior researchers within the DKTK. We are looking forward to your application.

## Contact

Dr. rer. nat. Sigrid Ziegler  
National Center for Tumor Diseases (NCT) Heidelberg  
Phone: +49 6221 56-36458  
sigrid.ziegler@nct-heidelberg.de

